



Camagüey, 5 ago.- El espíritu y carácter joven se antepone a las dificultades y por eso, pese a las limitaciones que impone la Covid-19, nuevas generaciones de camagüeyanos se sumaron en la mañana de hoy a recorrer calles de la capital agramontina en bicicletas, motos y motorinas como respaldo a la Revolución cubana.

La convocatoria nacional tuvo su caravana y eco en Camagüey con salida desde la Universidad de Ciencias Médicas Carlos J. Finlay y la plaza Joaquín de Agüero hasta confluir en la Plaza de la Revolución Mayor General Ignacio Agramonte.

Con el apoyo de las principales autoridades políticas y gubernamentales de la provincia, una representación de numerosos sectores, junto a estudiantes de Medicina y otras carreras universitarias, se congregaron para reafirmar su apoyo al proceso socialista cubano.



Los protagonistas del encuentro, previendo el adecuado distanciamiento social, apreciaron varias propuestas culturales, competitivas y recreativas, entre las que se incluyeron interpretaciones musicales, exhibiciones de artes marciales, pequeños conversatorios con glorias del deporte agramontino, y exposiciones de innovaciones que hacen posible la vitalidad de los servicios en centros laborales del territorio.

Desde Camagüey una bicicletada en defensa de la Revolución cubana

Última actualización: Jueves, 05 Agosto 2021 18:50

Visto: 1164



Jóvenes participantes en la caravana de Camagüey rememoraron el aniversario 27 de la victoria popular del pueblo liderado por Fidel Castro frente a la contrarrevolución y aseguraron su apoyo para continuar perfeccionando las conquistas de la Revolución cubana. **(Liset Fernández Torres/ Gobierno Provincial Camagüey)**